Gaumannschaftsmeisterschaften der Turnerinnen am 1.9. in Oberrodenbach

Mit sieben Teams am Start



Mit 40 Turnerinnen stellte der TV Lieblos rund ein Drittel aller Teilnehmerinnen bei den Mannschaftsmeisterschaften des Turngaus Kinzig. In Oberrodenbach gingen an die Geräte: (1. Reihe, v. l.) Alicia Munier, Karla Leutloff, Emma Geyer, Jenny Getinger, Isabella Girzsdies, Xenia Wilhelm, Jennifer Komorek, Carina Philipps, Rebecca Gerber, Leonie Wüstenberg, Leonie Beutel, (2. Reihe) Kira Kerkhoff, Leonie Braun, Selina Steinmetz, Mona Ellenbrand, Hanna-Liska Günther, Ann-Kristin Bechtold, Xenia Schröder, Luise Günther, Leonie Noll, (3. Reihe) Sarah Modi, Theres Hahn, Laura Bredy, Paulina Wolf, Selina Wilhelm, Celine Sauerteig, Alina Beutel, Saskia Schrecke, Amy Foßgreen, Mareike Günther, (hinten) Julia Köhler, Julia Stavrakidis, Nicole Albinger, Geraldin Kling, Marina Stavrakidis, Georgina Knoblich, Mia Pihlajasaari, Luisa Padrok, Nina Oppermann und Yoko Schmidt.

Deutsche Mehrkampfmeisterschaften vom 14. bis 16. September in Einbeck

Zum zweiten Mal in Folge fand die größte Deutsche Meisterschaft des Deutschen Turnbundes in Einbeck statt. Bei den Jungs war nur Henrik Vormwald (Altersklasse 14/15) am Start, der im Gerätturnen und Kunstspringen überzeugen konnte, aber dennoch sein gestecktes Ziel "Topten" knapp verfehlten. Sören Krüger war ebenfalls qualifiziert, möchte aber erst 2013 teilnehmen, wenn er dem älteren Jahrgang angehört. Till Wiegel war ein Jahr in Südafrika und damit raus.

Luisa Padrok ist eine der besten deutschen Jahnfünfkämpferinnen der Altersklasse 14/15. Sie beherrscht ihre beiden Turnübungen, kann gut Kugelstoßen, ist schnell über die 50-m-Kraul-Strecke und sehr gut im Kunstspringen – wenn da nur nicht der 100-m-Lauf wäre. Obwohl sie hier die schlechteste aller 23 Turnerinnen war, landete sie in der Gesamtwertung auf Rang sechs. Im gleichen Wettkampf kam Selina Wilhelm auf Rang 21.

Turnen

Im Jahnsechskampf der Altersklasse W12/13 gingen Selina Steinmetz (19.), Sarah Modi (25.), Laura Bredy (26.) und Alicia Munier (33.) für den TV Lieblos ins Rennen. Alle vier waren sehr froh, überhaupt dabei sein zu dürfen, und bestätigten ihre Leistungen aus der Qualifikation.

Hessische Mannschaftsmeisterschaften

Turnerinnen Jahrgang 1997 turnten "außer Konkurrenz"



(v. l.) Luisa Padrok, Georgina Knoblich, Yoko Schmidt, Anica Bartels, Mia Pihlajasaari, Nina Oppermann, Selina Wilhelm.

Die Turnerinnen Jahrgang 1997 des TV Lieblos traten in der Besetzung Nina Oppermann, Georgina Knoblich, Yoko Schmidt, Mia Pihlajasaari, Selina Wilhelm und Luisa Padrok am 10.11.2012 bei den Hessischen-Mannschaftsmeisterschaften in Heckershausen gegen elf weitere Mannschaften an.

Schon bei den Gau-Mannschaftsmeisterschaften am 1.9.2012 in Oberrodenbach zählte die Mannschaft zu den Favoriten und sicherte sich den ersten Platz, gefolgt von den Turnerinnen des Jahrgangs 1998 (ebenfalls TV Lieblos). Beide Mannschaften qualifizierten sich somit für die Bezirksmannschaftsmeisterschaften am 29.09.2012 in Watzenborn-Steinberg. Auch bei diesem Wettkampf gaben die Turnerinnen ihr Bestes, um die Qualifikation für die Hessenmeisterschaft zu erreichen. Die Mannschaft

des Jahrgangs 1997 verteidigte, hinter Großen-Buseck und Dillenburg, den dritten Platz. Die zweite Mannschaft des TV Lieblos erreichte den sechsten Rang und war damit für die Hessenmeisterschaft ausgeschieden.

Verletzungsbedingt und aufgrund eines Meldeproblems konnte die 1997er-Mannschaft an den Hessischen Meisterschaften nicht wie an den beiden vorigen Wettkämpfen mit Turnerin Anica Bartels starten und turnte zudem "außer Konkurrenz". Dies schwächte jedoch keineswegs den Ehrgeiz der Turnerinnen. Konzentriert und zielstrebig lieferten sie an den vier Geräten Sprung, Stufenbarren, Schwebebalken und Boden ihre Übungen ab und erzielten ein Endergebnis, mit dem sie auf dem siebten Platz gelandet wären.

Luisa Padrok